

Figueras

que les niegan los que dicen ser sus dueños. Después del trabajo perruno y como remate, viene el trabajo humano, o sea una serie de mujeres y mozalbetes que hurgan también en los cubos a la caza de papeles, siendo la conclusión un verdadero asco. Montones de inmundicias tirados por las aceras con un hedor insoportable y con peligro de romperse uno el crisma por poco que te descuides.

Podemos más tarde llegarnos a dar una vueltecita por la parte de la estación de la Renfe y mejor si esperamos en día lluvioso. Hay que dar saltos como un canguro para no meter los pies en la cuerda ininterrumpida de charcos que existen de un cabo a otro del edificio de la estación y no quedarte con barro hasta las rodillas precisamente en una de las entradas a la ciudad que tendría de ser una de las más y mejor urbanizadas.

No es difícil tampoco proponernos dar un paseo en un día de mercado por el «firal dels porcs», pero lo que sí es difícil es que volvamos a reincidir. No comprendemos como un mercado tan sucio y poco edificante continúa aun celebrándose en una vía tan céntrica y concurrida como es la Avenida del General Mola. El olor «sui generis» que resta después del mercado, es para aborrecer el cerdo incluso en dulce.

Y sin moverte de casa, o del café, uno puede ser testigo de los apagones de fluido eléctrico que sufrimos de vez en cuando y tres o cuatro veces consecutivas, por arte y magia no sabemos de quien, y que luego quieras simplemente lavarte o afeitarte y te encuentres que del grifo no sale otra cosa que un aire enrarecido

Y si sales por la noche o al atardecer te darás cuenta que es imprescindible que muchas calles sean mejor iluminadas para que los sinvergüenzas, que de todo hay en la viña del Señor, no hagan de las suyas; que las colas de cierto cine invadan la acera y la calzada casi todos los sábados y domingos del año.

Quizá podría interesarse también que los treinta y pico de taxis matriculados en Figueras tuvieran además de la Rambla, otros sitios obligados para estacionarse, pues que no todo el mundo puede vivir en el centro de la ciudad y además para descongestionar un poco el sitio tan céntrico y concurrido como es nuestro primer paseo, no estaría además que las Ordenanzas del tráfico se cumplieran a rajatabla, incluso por los extranjeros, que se adoquinaran o asfaltaran o se pusiera el correspondiente adobe a ciertas calles que si bien no son de tránsito preferente no dejan de ser céntricas

Todo esto y mucho más hemos visto paseando y dando vueltas por la ciudad y como decíamos en el principio es de deseo unánime que se las haga comprensibles o justificables

Figueras debe y puede ser más cosmopolita. Como primera ciudad fronteriza y como «pubilla» del Ampurdán ha de ser la niña de los ojos de todos los figuerenses sin excepción

J. PUIG DALMAU

Lanas de las mejores procedencias
Miraguano, Plumas y otros géneros
Construcción y venta de Colchones de todas clases
Especialidad en la forma «Inglesa»

Colchonería José Durán

Máquina eléctrica «BOLÓ»
para la limpieza y ablandamiento de lanas y otros varios géneros
Auto-clave para la desinfección de colchones

c. Perelada, 18

FIGUERAS

La voz de los ciudadanos

NOTA.—En esta sección se darán publicidad de cuantas cartas recibamos sobre asuntos ciudadanos de interés general. Las cartas pueden venir firmadas o en seudónimo, en cuyo caso es preciso incluir aparte el nombre del mandatario sin cuyo requisito no serán publicadas.

La Redacción no se hace partícipe de la opinión de las mismas y se reserva el derecho de admisión en caso de no guardar la corrección precisa.

La nieve

Sr. Director de «Canigó»

Muy Sr. mío: Ya que se nos brinda la ocasión de que los ciudadanos digamos lo nuestro le diré una pobre impresión, el curso perfecto de incivilización que dió parte de la juventud figuerense durante la pasada nevada. Una cosa es divertirse y otra hacer el «sioux» La señora que por necesidad tenía que transitar por las calles, además del peligro y de la constante alerta que suponía el resbaladizo piso, tuvo en la parte baja de la Rambla que esquivar constantemente el bombardeo del Cuartel General que la Juventud tenía allí instalado

Ya sé que los jóvenes se definen por sí solos. Pero tienen que distinguir a las señoras que ya han hecho «su poema» y que la nieve para ellas se convierte en algo frío, molesto y que hace daño.

Si aún puede creerse que es posible evitar las cosas diciéndolas, no será necesario, señor Director, molestar su atención en la próxima nevada.

JUANA CANDELARIA

Las colas

Sr Director de «Canigó»:

¿No habría manera de poner un poco de orden en las colas de las taquillas de los cines? Uno va allí a las diez de la mañana, pide quien es el último a cinco o seis señores que hay por allí y cuando cree ser uno de los primeros, al llegar a las once comienzan a llegar tíos y más tíos que tienen tanda y se fueron a que sé donde; total, que yo que he hecho una hora de cola, me quedo... en la «cola», eso es ¿No podría ponerse más seriedad?

Le saluda,

UN COLISTA

Una calle

Sr. Director de «Canigó»:

Hay una calle en Figueras, muy céntrica, que está en muy mal estado; me refiero al trozo de la calle Méndez Núñez, delante de los talleres de la Casa Fita, cuyos baches se dan la mano uno al lado de otro en proporciones grandes y desde hace mucho tiempo. Se han arreglado en cambio varias calles en menos mal estado que ésta que incomprensiblemente sigue en una forma lamentable, habiendo producido incluso alguna caída en bicicleta al pasar descuidado por ella.

Atentamente le saluda,

JUAN M. R.

Causas imprevistas

Sr. Director de «Canigó»

Debiéndose celebrar el pasado día 8 de Febrero y a las 20 horas, un sorteo de una moto en las Galerías Fortunet y como cliente de las mismas me personé en la fecha y hora citada en la Sala de Exposiciones en donde se debía de celebrar, tan fausto acontecimiento.

No puedo describir la enorme sorpresa que me produjeron unos letreritos, por los cuales se indicaba que por CAUSAS IMPREVISTAS, se aplazaba hasta el día 30 de Abril. ¿Yo pregunto? ¿En sorteo, de tal índole pueden existir causas que lo aplazan, por casi tres meses?

Al no hallar explicación a su proceder, sólo me resta decir, que me placiera en gran manera que el Sr. Fortunet o el encargado de tal sorteo, hiciera públicas las susodichas causas, pues a lo mejor, podría convencernos a los muchos clientes suspicases.

Sin otro particular, un afectuoso saludo de

UN CLIENTE SUSPICAZ.